

Autoridades etíopes llaman a la unidad de la nación



Addis Abeba, 13 may (RHC) Las autoridades federales y líderes regionales de Etiopía exhortaron hoy a promover la unidad, a propósito del Eid al-Fitr, celebración religiosa de la tradición islámica realizada al final del Ramadán.

Además de alentar a cumplir las medidas establecidas para minimizar la propagación del coronavirus SARS-CoV-2, causante de la Covid-19, el primer ministro, Abiy Ahmed, solicitó a la comunidad musulmana trabajar para unir a todos los ciudadanos, sin distinción alguna.

Los musulmanes reciben la recompensa de Alá por las oraciones, el ayuno y las buenas obras, también deben resistir los desafíos que la nación afronta y mantener el patriotismo para traducir las enseñanzas de la fe en la práctica, comentó.

También, instó a mostrar perdón, manifestar amor, propiciar la armonía y ayudar a los pobladores más necesitados durante todo el año, no exclusivamente en estas fechas.

El viceprimer ministro, Demeke Mekonnen, subrayó en su mensaje la necesidad de promover la devoción espiritual, los actos compasivos y el respeto al resto de las religiones, para garantizar el bienestar y la paz de Etiopía.

Practicar una relación cordial con todos los etíopes, luchar contra las malas prácticas que van en contra de la larga tradición nacional y preservar la cultura de la unión, son esencias muy necesarias para el crecimiento de la nación, insistió.

Exhortaciones similares publicaron varios líderes de estados regionales, entre ellos, los de Oromía, Sidama y la Región de la Naciones, Nacionalidades y Pueblos del Sur.

Este jueves, un día después de concluir el sagrado mes de Ramadán, los musulmanes festejan el Eid al-Fitr o Fiesta del Fin de Ayuno, en medio de una situación sanitaria complicada debido al impacto aquí de la Covid-19.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/257131-autoridades-etiope-llaman-a-la-unidad-de-la-nacion>



Radio Habana Cuba